

KRONEN-APOTHEKE 50 Jahre alt



Die KRONEN-APOTHEKE Mutterstadt in der Ludwigshafener Straße 10 (früher: Mannheimer Straße, Weinstraße und Neustadter Straße) Ecke Jahnstraße (früher: Hessegass, wurde im Volksmund auch schon Klappergass oder Arrestgässel genannt) feierte Anfang August ihr 50-jähriges Bestehen. Gebaut wurde das Haus einstmals als Wohnhaus mit Bäckerei. Später wurde dann ein kleiner Anbau vorgenommen und es wurde eine Weinstube integriert, die dann im Laufe der Jahre vergrößert wurde und daraus das „Gasthaus zur Krone“ entstand. Abermals umgebaut wurde das Gasthaus zusammen mit der angrenzenden Scheune und es entstand ein zusätzlicher Tanzsaal. Zweckentfremdet wurde der Tanzsaal nach dem Krieg z. B. als Tabaklager sowie als Zigarrenfabrik und später als Werkstatt zur Herstellung von Fahrrädern. Im Jahre 1959 dann eröffnete nach zahlreichen Umbauarbeiten – das Gasthaus hatte durch schwere Bombenangriffe sehr gelitten – der Apotheker Richard Schenkel die „KRONEN-APOTHEKE“. Wo eine sehr lange Zeit für das leibliche Wohl der Mitbürger gesorgt wurde, sorgten dann andere für die Gesundheit ihrer Mitmenschen. Nach 10 Jahren, 1978 wurde erneut ein Umbau notwendig, wurde auf Wunsch des inzwischen neuen Inhabers Manfred Müller das Dach im Hauptgebäude renoviert, der Dachstuhl begradigt und nach einem neuen Anstrich wurde es zu einem Schmuckstück des neu gestalteten Ortskerns.

(Amtsblatt vom 06. August 2009)

(Text: Miriam Hauk, Bild: Gerd Deffner)